

HAINZENBERGER GEMEINDEZEITUNG



Nr. 103 - Ausgabe März 2025

An einen Haushalt! Amtliche Mitteilung - Zugestellt durch Post.at

Inhalt

Jahreshauptversammlung der FFW

Anmeldung Osterfeuer

Blutspendeaktion am 7.4.2025

GR-Sitzung vom 19.02.2025

Volksschule auf Skitour

Sterbefall:

Wilhelm Eberharter + 3.3.2025

Geburten:

Emma Gredler

Sophie Stöckl

Geburtstage:

Alois Huber - 85

Monika Hlavacek - 70

Feuerwehr Jahreshauptversammlung

Am 21. März 2025 fand im Gasthof Dörfwirt die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Hainzenberg statt.

Neben den Tätigkeitsberichten standen auch Neuwahlen auf der Tagesordnung: Manuel Tipotsch wurde dabei einstimmig als Nachfolger für Bernhard Riffnaller als Kommandant-Stellvertreter gewählt.

Maximilian Binder erhielt im Rahmen der Jahreshauptversammlung die Beförderungsurkunde zum Hauptbrandmeister.



Abschnitts-Feuerwehrkommandant Siegfried Geisler, Bezirksfeuerwehriinspektor Stefan Geisler, Hauptbrandmeister Maximilian Binder, Bürgermeister Hansjörg Kreidl und Feuerwehr-Kommandant Stefan Binder

Hinweis Anmeldepflicht für Osterfeuer:

Osterfeuer dürfen nur nach schriftlicher Anmeldung entzündet werden! Anmeldungen bis spätestens zwei Wochen vor dem Karsamstag. Anmeldeformulare stehen zum Download auf der Homepage bereit oder liegen im Gemeindeamt auf.

Hinweis Blutspendeaktion:

Am Montag, den 07. April 2025
von 15:00 bis 20:00 Uhr

im Gemeindesaal Marktgemeinde Zell am Ziller



Spende Blut.
www.gibdeinbestes.at



Liebe Hainzenbergerinnen,
liebe Hainzenberger!



Vor wenigen Tagen durfte ich bei der Jahreshauptversammlung unserer Freiwilligen Feuerwehr als Ehrengast dabei sein.

Es ist unglaublich, wie viel ehrenamtliche Arbeit hier während eines Jahres verrichtet wird. Deshalb ist es mir ein Anliegen, meinen Dank an die gesamte Feuerwehrmannschaft an dieser Stelle noch einmal zu wiederholen. Ein besonderer Dank gilt Kommandant Stefan Binder und dem aus dem Amt scheidenden Kommandant-Stellvertreter Bernhard Riffnaller. Bernhard war 12 Jahre als Kommandant-Stellvertreter tätig und bleibt der Feuerwehr auch weiterhin mit seinem Fachwissen als Feuerwehrmann erhalten. Es kann nicht hoch genug eingeschätzt werden, wie

viel an positiver Aufbauarbeit speziell in diesen Jahren geleistet wurde. Davon wird die Feuerwehr und auch die Gemeinde noch über Jahrzehnte profitieren.

Dem neu gewählten Nachfolger Manuel Tipotsch wünsche ich ebenfalls noch einmal alles Gute für seine verantwortungsvolle Tätigkeit. Wir sind froh, wenn sich junge Menschen solchen Herausforderungen stellen.

Abschließend wünsche ich allen Hainzenbergerinnen und Hainzenbergern frohe Ostern!

Euer Bürgermeister:

Hansjörg Kreidl

Der Gemeinderat hat beschlossen ...

Unter diesem Titel werden die wichtigsten Beschlüsse in stark gekürzter Form verlautbart. Die vollständigen Texte der jeweiligen Tagesordnungspunkte können im Internet unter www.hainzenberg.gv.at nachgelesen werden.

Gemeinderatssitzung 01/2025 vom 19.02.2025:

Änderung des Flächenwidmungsplanes Bereich Gp. 1.067 (Schweiberer).

Folgender Änderung des Flächenwidmungsplanes wird vom Gemeinderat zugestimmt:

Umwidmung Gp. 1067 KG Hainzenberg - rund 461 m² von Tourismusgebiet § 40 (4) in Freiland § 41

Beschlussfassung über Aufteilungsschlüssel Bergrettung.

Es wird ein neuer Verwaltungssprengel Bergrettung Ortstelle Zell am Ziller gegründet. Die Marktgemeinde Zell am Ziller hat für die Errichtung einer Garage für die Bergrettung Zell am Ziller ein Grundstück im Ausmaß von 75 m², welches im Eigentum des Landes Tirol stand, erworben. Zwischenzeitlich wurde darauf die Garage für die Bergrettung errichtet.

Nach mehreren Gesprächen haben sich an diesem Vorhaben auch die Gemeinden Hippach und Ramsau im Zillertal beteiligt. Daher ist es nunmehr notwendig einen Aufteilungsschlüssel für die Errichtung dieses Gebäudes sowie die Miet-, Betriebs- und Heizkosten zu genehmigen.

Die Aufteilung der Miet-, Betriebs- und Heizkosten sowie der Errichtungskosten auf die sieben Sprengelgemeinden erfolgt zu 50 % nach der Einwohnerzahl (Stichtag 31.10. des vorletzten Jahres) und 50 % nach den Gästenächtigungen des Vorjahres. Die Aufteilungsschlüssel gelten ab dem 1. Jänner 2024.

Nach eingehender Beratung beschließt der Gemeinderat einstimmig diesen Aufteilungsschlüssel für die Bergrettung Zell am Ziller.

Fotos des Monats



Am 23. Februar 2025 wurde im Rahmen einer eindrucksvollen Bergmesse das neue Gipfelkreuz am Freikopf eingeweiht. (Foto Manfred Ender)



Gemeindevorstand Thomas Huber hat uns dieses stimmungsvolle Bild vom neuen Kreuz zur Verfügung gestellt. Auch bei der Gipfelmesse war er dabei.

Volksschule auf Skitour

Ein spannender und lehrreicher Tag erwartete die Schüler und Schülerinnen der 3. und 4. Klasse der Volksschule Hainzenberg schon zu Winterbeginn, als sie sich am Freitag, 20.12.2024 auf eine Skitour mit integriertem Lawinenkurs begaben.

Gemeinsam mit den erfahrenen Bergführern Christian und Willal, den engagierten Eltern Christina, Hannes und Thomas und den Lehrerinnen zog die Gruppe in das Skigebiet Gerlosstein, um nicht nur die Grundlagen des Skitourengehens zu erleben, sondern auch mehr über Sicherheit in den Bergen zu lernen.

Hochmotiviert starteten alle gemeinsam bei der Bergstation und gingen Schritt für Schritt in Richtung Zielgipfel – den Arbiskogel. Glücklicherweise und stolz am Ziel angekommen, wurden die Kinder in einem Workshop mit den wichtigsten Grundlagen des Lawinenschutzes vertraut gemacht. Spielerisch lernten sie den Umgang mit LVS-Geräten, Sonden und Schaufeln.

Der krönende Abschluss der Tour bildete eine gemeinsame Rast im Gerdas Sonnenstüberl am Arbiskogel, wo es Getränke und eine wohlverdiente Stärkung gab. Bei der anschließenden Abfahrt konnte man die Begeisterung in den Gesichtern der Kinder sehen.

Für die Volksschule Hainzenberg war dies sicherlich nicht die letzte Skitour.

Auf diesem Weg möchten sich die Kinder und Lehrerinnen der VS Hainzenberg bei allen bedanken, die diese tolle Skitour ermöglicht haben!



Sterbefall



Wilhelm Eberharter (85)
* 23. Jänner 1940
+ 3. März 2025

Babypakete

Zwei Babygeschenke konnte der Bürgermeister in den letzten Wochen an die glücklichen Eltern übergeben:



Der Bürgermeister gratulierte Katharina und Matthias Gredler, Unterberg 81, zur Geburt ihrer Tochter Emma, geb. am 20. Jänner 2025.



Der Bürgermeister gratulierte Magdalena und Marcel Stöckl, Penzing 634, zur Geburt ihrer Tochter Sophie, geb. am 5. März 2025.

Geburtstage

Am Sonntag, den 12. Jänner 2025, konnte Herr Alois Huber, Enterberg 713., den 85. Geburtstag feiern.

Bürgermeister Hansjörg Kreidl überbrachte ihm dazu die Glückwünsche der Gemeinde. Der Jubilar ist dankbar dafür, dass er seinen Geburtstag nach wie vor zu Hause und im engsten Familienkreis feiern konnte. Wir sind überzeugt, dass das Almleben einen Teil für die hierzu notwendige gute Gesundheit beigetragen hat. Lois war Zeit seines Lebens als Melker auf der Schwarzachalm tätig.



Der Jubilar Alois Huber und Bürgermeister Hansjörg Kreidl

Am Sonntag, den 9. März 2025, konnte Frau Monika Hlavacek, Unterberg 57, den 70. Geburtstag feiern.

Bürgermeister Hansjörg Kreidl und Vizebürgermeisterin Susanne Kröll überbrachten der Jubilarin die besten Glückwünsche der Gemeinde. Monikas größten Hobbies sind sehr sportlich geprägt: Die Jubilarin hält sich mit Schifahren im Winter und Radfahren im Sommer fit. Wir gratulieren ihr auf diesem Wege noch einmal ganz herzlich und wünschen weiterhin viel Gesundheit.



Vizebürgermeisterin Susanne Kröll, Ehegatte Harald Hlavacek mit der Jubilarin Monika und Bürgermeister Hansjörg Kreidl.

Wir gratulieren dem Jubilaren auf diesem Wege noch einmal ganz herzlich und wünschen weiterhin viel Gesundheit.